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L'intervista 

di Giovanni Bianconi 

ROMA Vlcepresidente Giov.m
ni Legninl, vuoie spiegarcl 
che cosa s ta facendo ii Consi
glio superiore delia magi
strattu".l n proposito di inter
cettazioni telefoniche? 

«La settima commissione 
sta elaborando linee guida per 
indicare a tutte le Procure ita
liane "buone prassi" assumen
do il contenuto delle impor
tanti e positive drcolari ema
nate dal procuratori di Roma, 
Torino, Napoli e Firenze, dalle 
quali può evincersl che a legi
slazion e vigente è possibile 
conciliare l'utilizzo necessario 
di uno strumento Investigativo 
essenz1ale con i diritti alla ri
senratezza e di cronaca, costl~ 
luzionairoente garantiti». 

Dunque si Irdtta di sempli
ci consigti al pubblici mini
steri? 

«Qualcosa più di Un consl
gllo e qualcosa in meno di una 
disposizione obbligatoria, 
giacché il potere organlzzativo 
e di direzione di una Procura 
spetta per legge al capo del
l'uffido e quello dl vd!utazlone 
della rilevanza di un'lntereet-

Ascolti e linee guida 
L'elabOl'azìone di linee 
guida parte da ciI'colari 
dei procuratori di Roma, 
Torino, Napoli e Firenze 

tazlone al pm titolare dell'in
dagine. Ma che esista un pro
blema rclativo alla trascrizio
ne, allegazione agli atti e diffu
sione dei contenuti di colloqui 
estranei al tema d'indagine, 
mi pare Incontestabile». 

SI dice ogni volta che ven
gono coinvolte personalità 
politiche, soprattutto se non 
inquisite, da ultimo con l'in
dagine dì Potenza. Qunli in
tercettazioni, secondo lei, 
non dovevano uscire? 

,di rispetto del diritto alla ri 
servatezza per colloqui privati 
Don rilevanti vale per tutti, 
non solo per i politici. Ciò che 
in ogni caso non dovrebbe es
sere pubblicato sono i coUoqui 
personalll.rrilevanti». 

• Lapurola 

CSM 

n Constgllo superiore della 
magistratura è un organo 
di autogoverno, con lo 
scopo dì garantire 
l'autonomia e 
rindlpendenza della 
magistratura dagli altri 
poteri dello Stato, In 
particolare da quello 
esecutivo, secondo il 
principiO di separazione 
del poteri espresso neUa 
Costituzione. Ha 24 
componenti e1eltl ed è 
presieduto dal presidente 
della Repubbllca che vi 
partecipa di diritto, così 
come il plimo pre.ideDte e 
il Procuratore genm Je 
della Corte suprema di 
Cassazione 

Legnini: «Nelle intercettazioni 
le frasi personali non devono uscire» 
TI vice del Csm: presto offriremo indicazioni alle PrOCill'e su «buone prassi» 
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Se i pm di Potenza ii hanno 
Inseriti nel provvedimenti, 
c'è da ritenere che ti conside
rassero rilevantI. 

«RIpeto che la valutazlon.e 
spetta agli Inquirel1ti, è una lo
ro prerogativa essenziale.! pm 
di Potenza certamente avran
no fatto le loro considerazioni 
tuttavia, letto da chl come me 
non COnosce gli atti, qualche 
colloquio pnbblicato sulla 
stampa mi e sembrato appar
tenere alla sfera IntanglbUe 
dei rapporti personali». 

Ma se i rimedi sono già 
neUe ieggl vigenti, come di
mostrano le circoiari, perché 
parlare ancora di riforma 
delle intercettazioni? 

«La decisione su questo 
spetta al governo e al Parla
mento. Sulla legge in discus
sio ne al Sel1ato il Csm ba 
espresso un parere sostanzial
mente positivo pur sottoline
ando la generidtà dei prindpi 
di delega. Peraltro il testo ap
provato dalla Camer-d non con
tiene alcuna limltazione, ma 
anzi misure per rendere più 
sneilo l'utilizzo delle intercet
tazioni. La nostra Iniziativa 
non è in contraddizione con 
un'eventuale rlfortD3». 

AI pm di Poteoza Il pre
mler Renzl ha contestato di 
indagare su una legge di cui 
ha rivendicato la paternità. 
Lei che oe pensa? 

«Mi pare che lo stesso Renzi 
abbia chJarito quanto intende
va dire, Che l'attività legislativa 
sia Insindacabile lo stabilisce 
la Costituzione e questo è un 
prinCipio cbe va rigorosamen
te rispettato al pari di quello 
dell'autonomia deUa magistm
tura. Per quei che è possibile 
comprendere dalle iniziative 
dei pm, mi sembra che llliml
te non sia stato valicato e che 
l1essuno abbia mal messo in 
discussione tale prindpio co
stituzionale dettato nell'lote
resse dei cittadini». 

Renzi ha anchc grIdato I 
magistrati a concludere i 
processi prima della prescri
zione, ma la riforma su quel 
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tema sembra caduta nel di
mentictltoio. 

«Che l,l .riforma sia necessa· 
ria è tuor di dubbio. Il Csm ha 
già fornito un parere favorevo
le a bloccare il decorso della 
prescriZione dopo la condan
na di primo grado, e il ilisegno 
di legge del governo in parte va 
In quella direzione». 

Evidentemente non è con
siderato una priorità come le 
intercettazioni. 

<<Entrambi SO n o temI che 
dovrebbero essere affrootatl 
per trovare soluzioni efficaci e 
risolutlve» . 

L'Indagine di Potenza ha 
messo In luce ii nuovo reato 
di trdlflco di infiuenze, che 
molti già contestano. Lei co
me lo valuta? 

. Chlunque ba svolto attivi tà 
parlamentare conosce l'ingor
go di rappresentazioni di inte
ressj in alcune circostaJ'lZe, e 
questo in Ul1" democrazia è 
naturale e legittimo. n proble
ma non è ciò che acc"de nel 
procedimento legislativo, che 
resta insindacabile, ma Sem
mal ciò che si muove all'ester-

TI prcmier e le indagini 
L'attività legislativa è 
i.nsindacabile. Mi pare 
che i magistrati nOli 
abbiano valicato il limite 

no, dove In teoria è possibile 
rinvenire attività iliedte penal
mente rilevantI. Ho fiducia 
nelia grande professionalltà 
dei magistrati italiani e nella 
loro capacità di interpretare 
correttamente la nuova fattis
peCie di reato». 

E il Csm riuscirà a scegUe
re Il miglior procuratore dì 
Milano? Dopo il voto In com
missione già si parla di mer
cato Ird le com:ntl, 

<<La commissione ha I.ndlca
to, in tempi del tutto lisloJogi
ci, tre candidati di altissimo 
promo. Ho leito ricostruzioni 
molto fantasiose circa trattati 
ve e scambi che non ci sono. 
Basta rWettere sul latto che 
per tale importantissima Pro
cura Sono in campo tre m~lgi
strati che appartengono alla 
stessa area politico-culturale . 
lo sono stato e sono tra i pdrnl 
U sostenere che bisogna argi
nare la degenerazione corren
tizia, e anche per questo il Csm 
si è dato regole nuove ». 

Le state rispettando? 
,<Rispetto al passato la dura

ta media ili una nomina si è di
mezzata: da oltre un anno sia
mo passati a sei mesi, ed è un 
dato che rivendico anche io 
consJderazione di un carico di 
lavoro Senza precedenti; In 18 
mesi -abbiamo varato quasi 
300 nomine. Quanto al merllo 
delle scelte, i r!corsl al 'J'ar con
tro le nostre dedsioni si sono 
anchJessj più che dlmezzatl, e 
per oltre Il 70 per cento dei ca
si le nostre dccisiOl\i sono sta
te confermate. Credo di poter 
dire che stiamo procedendO 
nella direzione giusta and ,. se 
resta molto da lni~li oJ'a.t'e per 
rendere le scelte pl compren
sibili e cOlldivise» . 
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